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从顶尖到民间，电竞赛事选择上海，已成为必然。

记者｜王仲昀

“我们想不到哪里比上海，

更适合庆祝英雄联盟电

竞的第十个年头。”2020 年 8 月 1

日，对于全球英雄联盟游戏迷而言，

绝对是个万众期待的日子。这一天，

拳头游戏的首席执行官尼科洛·劳

伦 特（Nicolo·Laurent） 在 2020 电

竞大会上带来了有关英雄联盟 S10

（Season 10）全球总决赛的重磅消息。

除了宣布今年总决赛全程将在上海

举办，劳伦特还透露：明年的全球

总决赛，将继续在中国办。届时不

出意外，上海仍会是最重要的举办

城市之一。

作为目前全世界最受欢迎的电

子竞技项目，英雄联盟在其诞生的

第十年，将全球总决赛放在了上海，

其意义不言而喻。从这一层面看，

劳伦特没有言过其实。在举办大型

电竞赛事这件事上，无可争议，上

海处在全球前列。

时光回溯七年前。很多在日后

成为知名主播的英雄联盟退役选手，

回忆起自己刚刚成为职业选手的经

历，都坦言那时的上海在他们眼中，

更像是一个“打比赛打出来才能去

的地方”。那会儿，各大战队初创，

为了节约运营成本，很多战队将基

地建在了距离上海一小时车程的太

仓市。而联赛的常规赛同样在太仓

举办，只有重大比赛才会移步上海。

后来，随着这项赛事的关注度

愈发高涨，战队们终于将基地从太

从顶尖到民间，电竞赛事遍地开花
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众多游戏玩家。
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